

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Cabinet du maire

Décès de Jacques Laloë

25/02/20

C'est avec une grande émotion que j'apprends la disparition de Jacques Laloë, à l'âge de 90 ans. Mes pensées vont vers sa famille, ses ami.e.s et ses camarades.

Jacques était ouvrier, tourneur de profession à l'usine SNECMA et fut propulsé par le parti communiste aux plus hautes responsabilités. Jacques Laloë a été pendant 33 ans le Maire d'Ivry-sur-Seine de 1965 à 1998.

Par son engagement auprès des ivryen.ne.s et sa combativité, il aura marqué sa ville et ses habitant.e.s à travers de nombreuses politiques publiques notamment sur le sport, la culture, l'aménagement urbain et notamment précurseur dans le domaine de l'écologie où il fut récompensé par le ministère de l'environnement.

Militant communiste infatigable, profondément humaniste, il n'eût de cesse de se battre au côté des plus démunis. Bien après la fin de son mandat, il continua à militer sans relâche pour promouvoir le modèle d'une société solidaire et émancipatrice.

Je me souviens, il y a 30 ans, je distribuais des tracts avec Jacques Laloë et Paul Mercieca, le long de la RD5 pour réclamer l'arrivée du métro et du tramway à Ivry et Vitry.

Aujourd'hui, Jacques Laloë ainsi qu'Alain Audoubert auraient été ravis de pouvoir assister à l'inauguration prochaine du Tram 9 et de la ligne 15 du métro.

Nous sommes reconnaissants de leurs contributions pour les générations futures.

Au nom du conseil municipal, j'adresse mes sincères condoléances à sa famille et à ses proches dans cette douloureuse épreuve.

Jean-Claude Kennedy
Maire de Vitry-sur-Seine